

Dates importantes

Dans la nouvelle version de Moodle 4 et 4.1, la page Tableau de bord se trouve tout en haut dans le menu header. Cette page contient entre autre une chronologie améliorée (bloc dates importantes) des délais à respecter notamment les activités à réaliser.

The screenshot shows the Moodle 4.1 dashboard. At the top left, there is a user icon with a blue arrow pointing to it. Next to it is the link 'Tableau de bord' which is circled in red. Other links in the header include 'Mes cours', 'Tous les cours', 'Outils', and 'Assistance'. On the far right of the header are search, notification, and other user icons. Below the header is the 'Tableau de bord' section. It features a grid of recent courses: 'Cours Test Bac à Sable S1', 'Préparation évaluation à distance', and 'Formation doctorale : Pédagogie dans l...'. Below this is the 'Dates importantes' section, which lists events for the next 30 days. Two specific events are highlighted with red circles: 'mercredi 19 juillet 2023' (Devor Test bís) and 'jeudi 20 juillet 2023' (Devor 3). A double-headed blue arrow points between the user icon and the 'Dates importantes' section. To the right of the 'Dates importantes' section are buttons for 'Ajouter un travail' and navigation symbols like back, forward, and help.

Calendrier

Dans la nouvelle version de Moodle, le calendrier est accessible depuis le menu déroulant du profil (1). Ce calendrier permet d'avoir une vue sur les événements importants planifiés dans les espaces de cours dans lesquels on est inscrit. Il est possible d'avoir un affichage contextuel en sélectionnant un cours en particulier depuis le menu déroulant (2). Par défaut ce sont les événements pour l'ensemble des cours. Il est également possible naviguer en sélectionnant les événements à venir (3). Sont visibles dans ce calendrier les événements déjà réalisées ou pour lesquels une action est attendue (4).

juillet 2023

Calendrier

mois ▾ Tous les cours

Nouvel événement

1 →

3 ← juin

2

juillet 2023

août ▾

1 2

3 4 5 Devoir Test Audi... 6 7 8 9

10 11 12 13 Devoir Test doit ... 14 15 16

17 18 19 20 Devoir Test hard 21 22 23 Devoir à venir être

?

From:
<https://webcemu.unicaen.fr/dokuwiki/> - CEMU

Permanent link:
https://webcemu.unicaen.fr/dokuwiki/doku.php?id=moodle4:calendrier_et_dates_importantes&rev=1705416344

Last update: 16/01/2024 15:45

